

# PRESSE

# HADÉ

## 1. Presstext

### Lange Version

Hadé. Moderne Mundartmusik aus Regensburg.

Hadé ist eine Familie. Im wahrsten Sinne des Wortes. Der Name der Band ist dem Großvater — Hadé Sepp — der drei Cousins und ihrer Kindheitsfreundin gewidmet. Der wichtigste gemeinsame Nenner.

Die Musik von Hadé ist Mundart, aber eigentlich auch nicht. Der einzige Mundartaspekt ist die Verwendung des bayerischen Dialekts. Wie Max und Moritz ist der Sound von Hadé frech und jung und frisch. Indie-Pop-Alternative-Rock mit einer Prise Bayern.

Ihr Debüt-Album *Jungspunt* erschien 2017 und sorgte in der Mundart Szene für ein lautes ÖHA. Die Band im Alter von 23 bis 25 Jahren durfte sich bereits die Bühne mit Größen der Mundartszene, wie der Keller Steff Big Band, Claudia Koreck, Folkshilfe, und Pam Pam Ida, teilen. 2018 machte Hadé mit der *NILA* EP erneut auf sich aufmerksam. Im folgenden Jahr eröffneten sie das Heimatsound Festival 2019 in Oberammergau.

Der nächste große Meilenstein hat nicht lange auf sich warten lassen. Im Mai 2021 hat die Band Hadé ihr bisher wichtigstes Projekt, das Studioalbum *Schmalz!*, veröffentlicht. Aufgenommen wurde die Platte in Regensburg und in Übersee am Chiemsee. Vor der Veröffentlichung gingen dem Tonträger vier zusammenhängende Musikvideos voraus.

Das aktuellste Produkt der Truppe ist die am 02.09. erschienene Single *Brücken*. Entstanden aus einem Gedicht verbinden sich Lyrik und ein geradliniger, durchdringender Rocksound zu einem Feuerwerk.

Welche Abenteuer unsere vier Helden auf ihrer Reise noch erwarten, erfahrt ihr in der nächsten Folge.

Alles klar. Ciao.

---

MJPÄ — /hade:/

---

### **Kurze Version**

Mundartmusik wie Max und Moritz; frech und jung und frisch.

Der Gesang im Dialekt, die Instrumentalisierung nicht. Wir singen wie wir reden und spielen wie wir wollen. Stell dir vor deine Lieblings Indie-Rock-Alternative Musiker singen jetzt bayerisch. Das sind wir. Hadé.

## **2. Wichtiges**

### **Namensherkunft:**

Hadé. Hadé? Warum Hadé?

Gute Frage. Sehr gute Frage.

Ganz einfache Antwort.

Der Herr Hadé Sepp war unser Opa.

Max, Johannes und Philipp sind Cousins.

Änny ist Haus vom Herrn Hadé mit den drei Jungs aufgewachsen. Unser Opa. Unser gemeinsamer Nenner. Herzensangelegenheit.

Alles klar. Ciao.

---

### **Bandmitglieder:**

Max Dobler – Gesang, Gitarre

Johannes Tappert – Bass

Philipp Meller – Schlagzeug

Anna Kammermeier – Gesang, Synthesizer

---

### **Die wichtigsten Links:**

Website: <https://www.hadeband.de>

Linktree: <https://linktr.ee/hadeband>

Youtube: <https://www.youtube.com/channel/UCNc6NVuY8q4gBK5H79xsbjg>

Facebook: @HADÉ | <https://de-de.facebook.com/hadeband>

Instagram: @hade.musik | <https://www.instagram.com/hade.musik/>

---

### **Quellenangaben zu den Pressefotos:**

Bandbilder: Alexander Weigert (<https://www.alexweigert.com/>) & Christoph Auer (Angabe nochmal bei Bildtitel)

---

Falls Fragen auftauchen jederzeit gerne melden!

Max Dobler / Hadé-Management

Mobil: 0151 55903666

E-Mail: [maxdobler@hadeband.de](mailto:maxdobler@hadeband.de)